Jean-Pierre Sueur : « La politique, ce n'est pas du marchandage »



« Des Orléanais, qui sont dans des quartiers où l'on vit mal, demandent davantage de changements».

- Vous perdez deux points par rapport à 1995, Décu ?

— Je suis très satisfait du résultat en dépit de la modification que vous indiquez. Si l'on regarde les chiffres de près, le total des voix de ma liste et des autres listes se réclamant de la gauche est rigoureusement identique à 1995. Et le total des voix de la liste adversaire et de l'extrême droite est rigoureusement identique. Alors qu'est-ce qui a changé? Premièrement, la liste de Michel Ricoud fait davantage de voix, mais se sont des voix de gauche: et. deuxièmement.

grand changement, il n'y a pas de liste du Front national, puisque la liste Lemaignen-Grouard a fait le choix de rassembler les voix de la droite et les voix de l'extrême droite dès le premier tour. Mais cela a échoué, car ce pari n'était — La politique, ce n'est pas du marchandage. Il y a d'abord les convictions et la nécessité d'un rassemblement très fort pour faire échec à la droite qui a fait collusion avec l'extrême droite.

- Vous faites 42.5 % et

« Il faut se rassembler, et moi, je crois à la discipline républicaine »

possible que s'il y avait une victoire au premier tour.

— Comment expliquez-vous les bons scores de Michel Ricoud et Christiane Hauchère?

— Ce n'est pas la première fois dans l'histoire d'Orléans. C'est déjà arrivé. Ensuite, je considère que c'est quelque chose qu'il faut entendre. Pour moi, cela signifie que des Orléanais, qui sont dans des quartiers où l'on vit mal, demandent davantage de changements. Et je suis bien décidé à entendre cela.

— Allez-vous entendre Michel Ricoud qui va sans aucun doute réclamer sa part du gâteau? Michel Ricoud 9 %... Regrettezvous de ne pas l'avoir accueilli dès le premier tour sur votre liste?

Iste?

— Je ne fais pas de politique-fiction. Et si j'en faisais, je ne suis pas
persuadé que tout cela s'additionne aussi facilement. Le vrai problème, c'est l'avenir d'Orléans;
c'est qu'Orléans continue à avancer avec une équipe crédible, une
équipe qui a fait ses preuves... Il
faut donc se rassembler, et moi, je
crois à la discipline républicaine.
Je ne doute pas que cette discipline républicaine sera efficace et
je pense qu'il n'y a pas lieu à marchandage.